

つしま 9

目次 CONTENTS

- 2 まちかどウォッチング
- 4 特集
対馬で未来を描く
- 8 みんなの広場
- 10 市役所インフォメーション
「女性がん検診」を受診しましょう
今年も「マンモサンデー」を実施します! ほか
- 16 わがまち再発見 ー対馬歴史人物伝ー
仁位(中村)宗香
あんにょん!韓国語
おもてなし韓国語
- 17 島おこし協働隊活動レポート
なりわいづくりプランナー原嶋 一考隊員
年金コーナー
保険料の免除期間・納付猶予期間がある方へ
- 18 図書Navi
新刊情報
混乗便(比田勝⇄博多)時刻表 ほか
- 19 たすけあい通信
上県町鹿見・久原・女連の取り組み
対馬市消費生活相談所だより
消費者トラブル防止講演会を開催します
- 20 情報BOX
- 23 対馬市福岡事務所レポート
対馬島窓会を開催します
学校給食からこんにちは!!
今月の献立「対馬のトマトサラダ」
- 24 数字で見る対馬市・おくやみ・市長の動き
- 25 特別診療案内

まちかどウォッチング

日韓友好の架け橋

8/3・4



対 馬厳原港まつりが厳原港特設会場で行われました。4日に行われた朝鮮通信使行列再現では、日韓あわせて約300人が、厳原の町中を練り歩きました。万松院で行われた国書交換式では、宗対馬守役の山口勝陸上自衛隊対馬駐屯地司令と、韓国側正使役の南末祐釜慶大学名誉教授が「朝鮮通信使の『誠信交隣』の精神を共に東アジア・世界に広げていこう」と呼びかけました。

ハンドルがないっ!?

8/3・4



自 立走行バス「ALMA」を使用した自動運転の実証実験が、厳原地方合同庁舎から対馬厳原港まつり会場までの約350mの間で行われました。祭りに来場された方々を会場までゆっくりとしたスピードで送迎し、2日間で約250人が乗車しました。乗客を乗せて公道を走行するのは全国初であり、乗車した市民からは「思っていたよりも快適だった」「対馬の公共交通に取り入れてほしい」などの好意的な意見が多く寄せられました。



夏休みに「赤米」で交流！

8/5



赤 米行事を伝承する岡山県総社市の新本小学校と鹿児島県南種子町の荃南小学校、豆敷小学校の児童あわせて20人が交流事業を行いました。地元で育つ赤米の紹介など、赤米文化について学び合い、記念品交換やゲームなどで交流を深めました。

国選択無形民俗文化財の盆踊りを披露

8/16・17



ま がり盆まつりが厳原町曲地区の山住神社前広場で4年ぶりに行われました。前夜祭ではカラオケ大会、本祭では魚のつかみ取りが行われたほか、伝統の盆踊りを地域の子どもたちが披露しました。

大切なものを守るために

8/17



防 災フェスティバルが対馬市公会堂で行われました。防災啓発映画「いつか君の花明かりには」の上映や「防災は花明かり」と題して講演会が行われたほか、新聞紙でスリッパ、キッチンペーパーでマスクの作り方を学びました。

海に向かってドッポ〜ン!!

8/17



お っどん祭り（第11回）が比田勝港埋立地で行われました。最優秀賞作品が来年のポスターに採用される小学生ポスター表彰式や、人間カーリング・魚のつかみ取り大会などが行われ、子どもたちは今年最後の夏祭りを楽しみました。

将来を担う中学生からの提案

8/25



第3代議長
原田怜奈さん（厳原中3年）



対 馬市子ども議会が対馬市議会議場で市内13の中学校から代表2人が参加して行われました。子どもたち目線で、将来への夢や希望にあふれる質問や提案などが行われました。